

**Éric VIALA - Conseiller Municipal, et Emmanuel Gauvry,  
Europe Ecologie - Les Verts d'Épinay Sous Sénart, vous présentent  
leurs meilleurs vœux de bonne santé et de réussite pour cette année 2015.**

Notre Pays traverse, comme d'autres, des moments difficiles. Les choix que nous faisons sur le plan international ont des répercussions sur notre sol et sur la vie de nos concitoyens. C'est le courage et parfois les sacrifices que nous devons assumer pour défendre ce qui est cher à la France et un modèle pour d'autres pays : la Liberté. J'en parle d'autant mieux que j'ai moi-même été confronté directement à des menaces physiques et psychologiques à l'étranger en raison des choix politiques de la France. Nos ascendants ont donné leur vie à plusieurs reprises pour cela. C'est notre tour, si modeste qu'il soit. Il est clair que l'Europe est loin de ce que nous désirons, mais elle doit être construite lentement. Cette Europe est, encore et toujours je le rappelle, dirigée par une coalition majoritaire de Droite. Il faut donner plus de pouvoir à la Gauche et aux Ecologistes pour y mettre plus de poids social et plus d'économie verte.



Les Elections Départementales sont notre prochaine échéance, il faut nous exprimer même par un bulletin vierge s'il le faut mais pas par un bulletin de Droite ou anti-européen sous prétexte d'une opposition à la Gauche française. C'est trop important et les conséquences trop destructrices pour faire cela. Les Partis à Gauche vont-ils une fois de plus tomber dans le piège de la désunion et laisser le champ libre aux extrêmes et à une Droite qui prétend gérer la France mieux que quiconque et qui nous a enfoncé dans la Crise ? Je me suis engagé auprès des Partis de Gauche de ne pas me présenter en cas de désunion... Car c'est trop stupide. Quant à la Majorité actuelle et son Maire à Epinay Sous Sénart, elle donne à la Ville un visage clinquant comme jamais, pourtant elle avait annoncé un soucis d'économies maximum.

Alors que la France accueillera en décembre 2015 la 21<sup>ème</sup> conférence internationale sur le climat (COP21), un réveil citoyen se manifeste progressivement sur le Val d'Yerres. Associations comme particuliers prennent conscience, jour après jour, de l'importance des défis environnementaux qui nous attendent dans les prochaines années. Ainsi, de nombreuses initiatives vont avoir lieu dans les prochains mois, qui interpellent peut-être nos élus locaux, et les encourageront, espérons-le, à prendre enfin des décisions ambitieuses sur notre territoire. Alors n'hésitez pas à vous y associer, car c'est à chacun qu'il appartient d'œuvrer à un avenir meilleur.

Précarité énergétique, exposition aux polluants, malbouffe, perte de repères..., tous ces enjeux de société ne sont pas réservés aux familles les plus modestes. Nous sommes tous concernés, et devons donc agir tous ensemble. Les élus doivent ainsi reprendre leur place dans la représentation des citoyens au service de l'intérêt commun. Très bonne année à tous !

